



Seeleute freuen sich über Christbäume

HAMBURG Für festliche Stimmung auf hoher See sorgen fortan auch wieder Weihnachtsbäume. Im Hamburger Hafen haben Seeleute gestern zum 19. Mal Tannenbäume vom Nordmann-Informationszentrum erhalten. Die Aktion steht unter dem Motto „Schöne Weihnachten – Freude schenken“ und soll die Schiffsbesatzungen in der Weihnachtszeit freudig und besinnlich stimmen. Ein als Weihnachtsmann verkleideter Mann warf die Bäume schwungvoll von seinem Schiff auf andere Schiffe, begleitet von weihnachtlicher Musik. Bei großen Container-Schiffen half ein Kran. Insgesamt fanden etwa 65 Weihnachtsbäume neue Besitzer.

DPA

lno